

II-2248 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 1231/J

1991-06-05

A N F R A G E

der Abgeordneten Apfelbeck, Mag. Schreiner  
an den Bundesminister für Finanzen  
betreffend Personalmangel am Autobahnzollamt Spielfeld

Zeitungsberichten ist zu entnehmen, daß im Juni dieses Jahres das neue Autobahnzollamt in Spielfeld eröffnet werden soll. Zur Abfertigung stünde aber kein zusätzliches Zollwachepersonal zur Verfügung. Während beim Autobahnzollamt Spielfeld acht Fahrspuren errichtet wurden, seien für die Zollabfertigung nur insgesamt fünf Zollwachebeamte vorgesehen.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Finanzen die

A n f r a g e :

- 1) Wozu wurde ein Autobahnzollamt mit acht Fahrspuren errichtet, wenn zur Abfertigung nur insgesamt fünf Beamte zur Verfügung stehen?
- 2) Welche Maßnahmen werden Sie setzen, um den Personalmangel am Autobahnzollamt Spielfeld zu beheben?